

ASPIRASI WARGA

Hari Ke Dua Ada 2 Partai Pertandingan Liga Santri Jember Berjalan Seru, Al Ishlah FC Taklukan Mahshurin FC 5-0

Siswandi - JEMBER.ASPIRASIWARGA.COM

Jul 5, 2022 - 18:15



JEMBER - Liga Santri Kodim 0824/Jember yang digelar di Stadion Noto Hadinegoro Jember memasuki hari ke dua, yang mempertandingkan 2 partai pertandingan, pada Selasa 05/07/2022.



Pertandingan pertama saling berhadapan antara Kesebelasan dari pesantren Nurul Anwar (Nuan FC) Kecamatan Silo berhadapan dengan Kesebelasan dari Oersantren Baitul Hikmah (Baitul Hikmah FC) dipimpin wasit Ekodian berakhir tanpa gol 0-0.

Kemudian dipertandingan ke dua, antara pesantren Mahshurin Patrang berhadapan dengan Al Ishlah Jenggawah dipimpin wasit Arik Cahyono berkesudahan dengan score 5-0 untuk Al Ishlah.

Pertandingan berjalan lebih seru dan masing-masing membawa suporter pendukung, sehingga nampak semarak Liga Santri 2022 menggepakan Stadion Noto Hadinegoro Jember.

Perwira Seksi Teritorial (Pasiter) Kodim 0824/Jember Kapten Inf Abd Munthalib, dalam wawancaranya menyampaikan terima kasih kepada semua pihak atas terlaksananya kegiatan ini dengan lancar, terima.kasih kepada segenap Tim Sepak Bola atas partisipasinya.



Kemudian pada kegiatan hari ini masing-masing kesebelasan melalui pelatih menunjukkan kepiawaiannya masing-masing, di partai pertama antara Nuan United Silo melawan Baitul Hikmah FC Tempurejo, berakhir imbang tanpa gol.

Sebaliknya di partai ke dua antara Mahshurin FC Patrang melawan Al Ishlah FC Jenggawah, berakhir 5-0 untuk kemenangan Al Ishlah. Pertandingan berjalan seru, masing-masing memainkan pola menyerang dan terbuka, dari menit awal hingga peluit panjang tanda berakhirnya pertandingan ditiup oleh wasit. Jelas Kapten Inf Abd Munthalib.

Sementara itu Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, dalam konfirmasinya menyampaikan terima kasih kepada segenap perangkat pertandingan, sehingga pertandingan hari ke dua ini berjalan tertib, lancar dan aman.

Dengan kegiatan ini semoga kita mampu menyelenggarakan dengan baik, sekaligus mampu menjaring bibit-bibit pesepak bola handal dari Kabupaten Jember yang mampu membawa nama baik Kabupaten Jember. Pungkas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)